



## Rusia ha causado casi 18.000 muertes civiles confirmadas en Ucrania: Reporte

- Jeremiah Jacques
- [4/1/2023](#)

Las fuerzas rusas han matado al menos a 6.884 civiles ucranianos y herido al menos a 10.947, según un informe del 27 de diciembre de 2022 de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

- El informe abarca el período entre el 24 de febrero y el 26 de diciembre.
- Las bajas incluyen 429 niños muertos y 800 heridos.
- La mayoría de las víctimas civiles fueron causadas por armas explosivas, incluida la artillería pesada y los misiles.

La acnudh cree que las cifras reales son considerablemente superiores, ya que se ha retrasado la recepción de información procedente de algunos lugares donde se han desarrollado hostilidades muy intensas y muchos informes están aún pendientes de ser corroborados.

—Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Las cifras reales también se ven oscurecidas por el hecho de que las fuerzas rusas no han permitido a los ucranianos ni a los foráneos acceder a las zonas que permanecen bajo el control de Moscú.

Kiev no tiene acceso a los territorios ocupados por Rusia. Por ejemplo, en Mariupol hubo enormes bajas civiles. Y ahora Rusia está destruyendo tales pruebas (...) Sólo al final de esta horrible guerra conoceremos la verdadera magnitud de las pérdidas.

—Orysia Lutsevych, directora del Foro sobre Ucrania del grupo de analistas Chatham House

El jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos, el general Mark Milley, declaró en noviembre que hasta ahora han muerto 40.000 civiles en la guerra.

**La Trompeta dijo:** el redactor jefe Gerald Flurry escribió el 25 de febrero de 2022 sobre la invasión rusa de Ucrania, afirmando: "He estado advirtiendo durante más de dos décadas que Vladimir Putin sería responsable de conquistas violentas y que pondría en marcha algunos acontecimientos asombrosos e históricos". El Sr. Flurry explicó que su advertencia sobre la Rusia de Putin se basa en su entendimiento de la Biblia:

Ezequiel 38 es un pasaje especialmente importante sobre Rusia. (...) Todo este capítulo contiene información asombrosa sobre el poderoso imperio ruso y su ampliamente temido "príncipe". (...)

Creo firmemente que este "príncipe soberano" es Vladimir Putin, y durante los últimos 20 años he explicado por qué muchas veces. Las alarmantes y preocupantes escenas que salen hoy de Ucrania demuestran dramáticamente que este entendimiento es correcto. ¡La profecía bíblica se está cumpliendo en este mismo momento en Ucrania!

**Obtenga más información:** para entender la invasión rusa de Ucrania en el contexto profético, lea el folleto gratuito del Sr. Flurry [EL 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)